



Pièces	5 Pièces
Référence	VM1643CB
Prix	1 190 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)

Proche Biot: Superbe propriété d'architecte de plain-pied avec piscine au sel, sur terrain plat arboré d'environ 3200 m². La maison est équipée en domotique et climatisation réversible. Elle dispose d'un vaste salon salle à manger lumineux ouvrant sur une grande terrasse couverte devant la piscine, cuisine équipée indépendante, 4 belles chambres, 2 salles de bains, 2 wc. Possibilité d'aménager le sous-sol de 150m². la propriété dispose d'un forage avec arrosage automatique pour l'entretien des espaces verts. Possibilité de stationnements et abri voitures. Belle opportunité bien rare sur le ...

Superb architect-designed property on one level with salt swimming pool, on a beautiful flat wooded land of approximately 3200 sqm. The house is equipped with home automation and reversible air conditioning. Ideal for a family, it has 4 beautiful bedrooms, 2 bathrooms, 2 toilets. It has an independent equipped kitchen, a large bright living-dining room opening onto a large covered terrace in front of the swimming pool. The house has potential. Possibility of converting the basement which is approximately 150 sqm. The property is equipped with a septic tank and has a borehole with automatic ...

CAPITOLE INTERNATIONAL

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

